



スマイル 天神

天神小学校
学校だよりNo.19
平成30年9月12日
発行者 蒲川法子



思いやりのある子・進んで学ぶ子
明るくたくましい子

「早寝・早起き・朝ご飯」～実践できていますか？～

前期後半がスタートして10日が過ぎましたが、生活のリズムは整っているでしょうか？つい夜更かしして、朝寝坊をしまい朝食がとれずに登校している子はいないでしょうか。

脳科学で有名な川島隆太教授は、「同じ時間に寝て、同じ時間に起きるという習慣を持っていないと、脳も体も元気が失われる。」また、「私たちが日中学んだことや経験したことは、睡眠の間に脳にしまわれる。睡眠時間の短い人は、覚えたことが翌朝抜けてしまう。きちんと寝ることが重要。」と指摘しています。しっかり睡眠を取ると早起きになり、朝食の時間の確保につながります。朝食を取ることによって脳が活性化することは皆さんよくご存じのことと思います。早寝・早起き・朝ご飯、いいことづくめだと言えます。子どもたちの登校の様子を見ていると7時40分から8時10分の間にだいたい登校できていますが、中には遅れて登校する子どももいます。天神小の子どもたち全員が「早寝・早起き・朝ご飯」を実践できるようよろしくお願いいたします。

3連休を有意義に

17日(月)が敬老の日でお休みにため3連休となります。また翌週も秋分の日振替休日が月曜日に入るため3連休となります。せっかく整えた生活リズムを崩すことのないよう、安全に気をつけて有意義なお休みにしてほしいものです。また、公共施設利用時のマナーもしっかり守るようにご家庭でもご指導ください。

声かけ事案

10日午後5時50分頃、学校下の十八銀行社宅付近で黒い服を着てめがねをかけた30代くらいの男性から「おかしをあげるからおいでよ。」と声をかけられる事案が発生しました。幸い被害はありませんでしたが、学校でも「いかのおすし」(知らない人についていかない、車に乗らない、大きな声を出す、すぐ逃げる、知らせる)を徹底していきたいと思います。ご家庭でもご指導ください。警察への通報もお願いします。

校内夏休み作品展・授業参観

校内夏休み作品展に合わせて授業参観を実施いたしました。期間中たくさんの皆様に参観いただきありがとうございました。夏休み明けの子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか？集中して学習課題に取り組んだり、保護者の皆様に学習活動に入っていただいたりとそれぞれ学年の発達段階に応じて授業が行われていました。懇談会では、担任と保護者の皆様同士、有意義なお話ができたと感じます。

本日、作品展の会場後片付けを行いました。会場設営は6年生ががんばりましたので後片付けは、5年生が担当しました。6年生もそうですが5年生もてきぱきと作業を進め、短時間で作業を完了することができました。本校の高学年は実に頼もしいと感じました。

校内審査で選ばれた作品が市の作品展に出品されます。出品者については別紙でお知らせします。島瀬美術センター(14日～18日)で開催です。市内小・中学校から素晴らしい作品が出品されますのでどうぞお出かけください。

天神小学校一徳運動・・・きもちのよいあいさつ